



のびのび

令和4年11月25日 No.11 (12月号)

はじめての発表会

年少主任 志田 葵



先日は発表会にお越しいただきありがとうございます。子どもたちは、おうちの人にすてきな発表を見せることができ、どのクラスの子も終わった後はとても満足な表情を見せていました。

年少さんは、「お客さんの前で自信をもって発表すること」を目標に、各クラス練習をしてきました。初めは誰が見に来てくれる

のかも想像がつかない様子でしたが、歌ったり踊ったりすることが大好きな子どもたちは、すぐにみんなと一緒に体を動かして、楽しんで取り組んでいました。お部屋の練習では、「手を大きく伸ばして踊る!」「やさしい声で歌う!」など自ら目標を考えたり、子どもたち同士で「えいえいおー!」と円陣を組む可愛らしい様子もありました。

そんな年少さんでしたが、いざ年長さん年中さんのお客さんを前にしてステージ練習を始めると…、緊張して体が固まってしまう子どもたち。それでも「次は元気にできる!」と意気込んで練習に励み、本番のキラキラの衣装を身に付けると、その衣装のパワーもあり、ステージでも元気いっぱいノリノリで発表ができるようになりました。

初めての発表会、中には不安やプレッシャーを感じた子どもたちもいたと思いますが、「すてきな姿を見せたい!」と緊張を乗り越える姿にまた一つ成長を感じました。なんだか子どもたちの顔付きも頼もしくなったように感じます!

4月の進級入園から、たくさんの初めての経験をしてきた年少さんですが、いつもワクワクしながら何でも「やってみよう!」と取り組めるすてきな子どもたちです。これからも楽しみながら、一緒にいろいろな経験をしていきたいと考えています!



♡満3歳児いちご組の素敵なおとこころ♡

満3歳児担任 村尾 万葵

5月に2人のお友だちとスタートしたいちご組は、11月現在13名となりました。毎月新しいお友だちが入園し、にぎやかになるいちご組さん。入園時期はバラバラですが、『いちご組』としての仲間意識も芽生え、仲良く関わる姿が見られ、とても嬉しく思います。



今回はそんないちご組さんの素敵なおとこころをご紹介します!

それは…自分の椅子にきちんと座り「手はおひざ、ピッ」の声掛けで、子どもたちが話を聞く姿勢をつくることのできる場所です!!これは、いちご組が始まったときから毎日変わらずしている声掛けで、子どもたちにも定着して、切り替えのタイミングになっているように感じます。途中入園の子どもたちは、初めての集団生活に不安を感じながらも、周りを見て真似をしていたり、今までの子どもたちはお手本となってくれたりと、子どもたち同士がいい刺激となり、クラスを作り上げていくことができていると感じています。声掛け一つですぐに話を聞く姿勢になるということは、そう簡単にできることではありません。いちご組さんは立派な毎日感心しています!

12月から新しくお友だちが入園する予定です。さらに、にぎやかになるいちご組さん。良いところはこれからも継続し、みんなで楽しいクラスを作っていきたいと思います。

Instagramでの発信がんばっています!(^~^)!



今年6月から始めた『きよた幼稚園のInstagram』はもう見ていただけでしょうか?

『きよた幼稚園の良さを身近なツールを使って知ってもらいたい』という思いから、始めさせていただきました。保護者の皆様をはじめ、たくさんの方にフォローや「いいね」をしていただき、とても嬉しく思います。いつも投稿作りの励みになっています!ありがとうございます。

ごく一部ではありますが、子どもたちのすてきな写真や動画を載せています。

まだご覧になっていない方がいましたらぜひ見てみてください!!

Instagramの配信は、きよた幼稚園のよさを地域・社会のみなさんに広く知っていただくことを目的に、村尾先生が発案し、配信を担当しています。担任業務の合間での作業のため配信は不定期ですが、ぜひ応援をよろしくお願いいたします。〔園長〕

12月の保育目標

満3歳	活動やあそびを友だちと一緒に楽しむ
年少	遊びや活動の中で積極的に友だちと関わり、クラスの仲を深める。
年中	友だちの気持ちに気づけるようになる
年長	就学への意識を高め、見通しをもって園生活を送る

12月の予定

スポーツ教室

①10:30～ ②11:00～
③11:30～
〔スポン着用をお願いします〕

年長 写真撮影 【1日(木)】

卒園文集用に個人写真を撮ります。

おもちつき 【2日(金)】

お遊戯室でおもちつきを行います。
もち米を蒸す様子を見たり、2人1組でおもちをつきます。
ついたおもちは、鏡餅にして、幼稚園にお供えします。

開園記念日 【10日(土)】

幼稚園の開園記念日です。この日で幼稚園は54歳になります！
9日(金)にお祝いのおもちを持ち帰ります。

12月の誕生会 【14日(水)】

詳細は、改めてお知らせします。

クリスマス会 【16日(金)】

お遊戯室で学年ごとクリスマス会をします。

年長 個人懇談

【19日(月)・20日(火)】

年長のみ個人懇談を行います。
詳細は、改めてお知らせします。

1 (木)	年長 写真撮影	弁当
2 (金)	おもちつき	弁当
3 (土)		
4 (日)		
5 (月)	スポーツ教室 ①ぞう・しか ②りす ③こぐま・こいぬ	給食
6 (火)	にこにこくらぶ	弁当
7 (水)		給食
8 (木)	にこにこくらぶ	弁当
9 (金)	スポーツ教室 ①うさぎ・いちご ②ひよこ・ぱんだ	給食
10 (土)	<開園記念日>	
11 (日)		
12 (月)	スポーツ教室 ①こぐま・こいぬ ②ぞう・りす ③しか	給食
13 (火)		弁当
14 (水)	12月のお誕生会	給食
15 (木)	にこにこくらぶ	弁当
16 (金)	クリスマス会	給食
17 (土)		
18 (日)		
19 (月)	スポーツ教室 ①ひよこ・ぱんだ ②うさぎ・いちご 年長 個人懇談	給食
20 (火)	年長 個人懇談	弁当
21 (水)	子育てサロン どんぐりひろば11回目『クリスマス会』	給食
22 (木)		弁当
23 (金)	終業式	弁当
24 (土)		
25 (日)		
26 (月)		
27 (火)	何かありましたら、園にご連絡ください。	
28 (水)		
29 (木)	尚、土曜・日曜・祝日と	
30 (金)	年末年始(12月29日(木)～1月3日(火))	
31 (土)	はお休みとなります。	

終業式は
午後保育です！

雪遊びの時の防寒具について

幼稚園の園庭に雪が積もったら雪遊びを行いますので、ご用意をお願いします。
雪遊びをするときは必ず、以下のものを着用して登園してください。

- ・スキーウェア…上下またはつなぎのものでお願いします。
かけひもを必ずつけてください。
- ・帽子…園帽以外の、雪遊びができる冬の帽子をかぶってきてください。
バスパッチの付け替えを、お願いします。
- ・手袋…雪がつかないように、つるつるした素材の物で、手首がでないくらいの長さがあるといいです。
落としたり、なくさないよう、ひもをつけてください。
- ・長靴…雪が入らないよう、少し長めでゆとりのある物がいいと思います。
雪が入りそうであれば靴カバーをつけてください。



◎持ち物全てに名前をつけてください。

◎子どもたちが自分で着脱しやすいものを着せてあげてください。
おうちで練習してみてください。

◎濡れた時の着替えもあると良いと思います。

◀雪遊びができるようになったら、改めてお知らせします▶

《年少うさぎぐみの作品》

おばけのてんぷら



発表会の際に目にしていただけたかもしれませんが、職員室横の掲示板、11月は年少のうさぎぐみさんの作品を掲示しています。

うさぎぐみでは、子どもたちと何の作品を作るか話し合いをしました。候補にあがったおばけとうさぎ、どちらも出てくるびつたりな題材だったので、「おばけのてんぷら」に決めました！

絵本を実際に見て、「おばけ」か「うさちゃん」を選び、表情やポーズを自由に作りました。思い思いの作品が完成して満足そうでしたよ！

茂木くるみ先生が11月30日をもって退職します。



4月から新採用で勤務していた茂木くるみ先生ですが、頸椎を痛め治療に専念するため、この度退職することとなりました。大変残念なことですが、一日も早く元気になられることをお祈りいたします。

《くるみ先生から》

きよた幼稚園で、子どもたちの笑顔に触れることができたこと、たくさんの貴重な経験をさせていただけたこと、本当に嬉しく思います。
短い間でしたが、ありがとうございました。